



LA IMAGEN

“Intrusos” en el Consejo Social de la Universidad

El presidente de Confaes, Juan Manuel Gómez, hace mucho daño al empresariado al dejar que el expresidente Juan Antonio Martín Mesonero y el secretario general, Bernabé Cascón, usurpen la representación institucional de la patronal. Mesonero acudió ayer al pleno del Consejo Social aunque ya no pertenece al órgano de gobierno de la patronal y con el único afán de promocionar su negocio, mientras que Cascón ni siquiera es empresario. | BARROSO

